



LES GRANDES DISTILLERIES PEUREUX MASSENEZ INAUGURENT LEUR NOUVELLE AMBASSADE GRIOTTINES®

L'INAUGURATION

Les Grandes Distilleries Peureux Massenez ont le plaisir d'annoncer l'inauguration de leur 5ème Ambassade Griottines® au Grand Hôtel & Spa de Gérardmer, qui aura lieu le 5 juin 2023. Cette inauguration marque une étape importante dans l'histoire de la Maison, renforçant ainsi le lien humain fort entre le Chef Thierry Longo, la famille Remy et Bernard Baud, président des Grandes Distilleries Peureux Massenez.



Le Grand Hôtel & Spa de Gérardmer est une adresse prestigieuse des Vosges qui s'est imposée comme une référence pour les amateurs de gastronomie et de détente. Propriété de la famille Remy, l'hôtel est dirigé par Pierre Remy, fils de Fabienne et Claude depuis 2017. Il a su préserver son charme d'antan en proposant un confort moderne et raffiné, incluant des chambres spacieuses et confortables, un spa de luxe et une cuisine gastronomique revisitée au sein de ses trois restaurants.

C'est le Chef Thierry Longo, Maître Cuisinier de France, qui orchestre les cuisines du Grand Hôtel & Spa de Gérardmer. Il est un véritable adepte des Griottines® et des spiritueux des Grandes Distilleries Peureux Massenez. Cette alliance entre le savoir-faire de la Maison et les talents culinaires du Chef Longo promet une expérience gustative unique.

L'inauguration sera l'occasion de réunir des invités de marque, tels que des professionnels de la gastronomie (Ambassadeurs Griottines®, Chefs étoilés et Meilleurs Ouvriers de France) ainsi que des politiques locaux.



Le Chef Thierry Longo
©Nouvelles Gastronomiques

QU'EST-CE QU'UNE AMBASSADE GRIOTTINES® ?

Bernard Baud, Président des Grandes Distilleries Peureux Massenez, a souhaité par la création des Ambassades Griottines®, à la fois récompenser le travail des grands chefs de par le monde et leur confiance mais également permettre aux gastronomes d'identifier les plus belles tables mettant en valeur Griottines®... Griottines® est un symbole de la gastronomie, et donc de la convivialité, du partage... c'est avant tout un état d'esprit, tant aux Grandes Distilleries Peureux Massenez que chez leurs partenaires qui ont choisi à travers Griottines®, la qualité, le savoir-faire à la française et finalement le goût des bonnes choses, du vrai.

Cet état d'esprit se retrouve dans toutes les Ambassades Griottines®, et cette plaque reconnaissable par son logo de petites griottes peut être perçue comme un point de repère des vraies valeurs. Une alchimie que recherchent les Grandes Distilleries Peureux Massenez au travers de ses Ambassades Griottines®.

A PROPOS DES AUTRES AMBASSADES GRIOTTINES®

"A chaque nouvelle Ambassade Griottines®, c'est un peu du patrimoine franc-comtois qui est valorisé à travers ces maisons de Grands Chefs".

En 2012, les Grandes Distilleries Peureux ont inauguré leur première Ambassade Griottines® au monde à La Pyramide** à Vienne, un restaurant 2 étoiles Michelin dont le chef, Patrick Henriroux, est également le parrain de l'Institut Griottines® à Fougerolles. La deuxième Ambassade Griottines® a vu le jour en 2013 au restaurant Mon Plaisir de Christian Pilloud à Chamesol. En 2015, La Résidence au Val d'Ajol, située non loin de la Distillerie, a obtenu ce titre bien mérité ! Enfin, en 2017, les Grandes Distilleries Peureux ont inauguré leur 4ème Ambassade Griottines®, au Château du Mont-Joly* à Sampans, avec le Chef Romuald Fassenet à la tête de l'établissement.



Les Chefs Patrick Henriroux, Romuald Fassenet, Christian Pilloud et Cédric Bongeot entourent Bernard Baud, Président des Grandes Distilleries Peureux Massenez

Pour plus d'informations sur les Ambassades Griottines® :
<https://www.distilleriespeureux.com/ambassades-griottines>